

DOSSIER DE PRENSA

3 DE AGOSTO DE 2008

**DELEGACIÓN DE COMUNICACIÓN
GABINETE DE PRENSA**

Tlf.: 956 84 61 73 Fax.: 956 84 02 00

E-mail: gabineteprensa@aytorota.es

VELA • Campeonato de España de Patín en Cádiz

Clausura sin cambios por la falta de viento

Ramón Calero conquista el título por delante del catalán Marc Gratacós y del también portuense Rafael Ruiz

CLASIFICACIÓN

Tras la sexta y última jornada

Regatista (Club)	Puntos
1 R. Calero (CN El Puerto)	5
2 M. Gratacós (CN Badalona)	13
3 R. Ruiz (Vistahermosa)	17
4 C. Crespo (CN Badalona)	19
5 P. Gratacós (N Badalona)	20
6 J. Roca (CN Sitges)	29
7 Q. Esteba (N. Tamariu)	34
8 J.M. Ferrer (CN Masnou)	36
9 L.A. Pérez (CN El Puerto)	40
10 Á. Ruiz (CN El Puerto)	56

Redacción / CÁDIZ

Andalucía recuperó el dominio de la clase Patín con la victoria inapelable Ramón Calero, que se proclamó campeón de la 65ª edición del Campeonato de España de Patín a Vela celebrado en Cádiz después de conseguir un total de 5 puntos. Esta nueva victoria del portuense viene a sumarse a los cetros nacionales ya conseguidos en la categoría en los años 2000 y 2001. Así, siete años después, Calero vuelve a triunfar seguido en la clasificación del patrón Marc Gratacós (CN Badalona), con 13 puntos, y del también portuense Rafa Ruiz, del Vistahermosa, que logró 17.

El único lunar de la despedida fue que la categoría senior no pudo tomar la salida debido a la falta de viento, por lo que a las 17:00 horas se levantaban las banderas indicativas de final de jornada y, por tanto, del campeonato.

La alcaldesa de Cádiz, Teófila Martínez; el concejal de Depor-



Ramón Calero posa como ganador.

tes, Vicente Sánchez; el director técnico de la FAV, Nicolás Mariño; el presidente de ADIPAV, Gerard Esteve, y el gerente de La Marea, Mikel Elorza, fueron los encargados de entregar los premios a los ganadores, tanto de la categoría senior (primera y segunda clase) como a los junior y veteranos.

La Federación Andaluza de Vela, en nombre de todos los participantes y en el suyo propio, quiso agradecer a Mikel Elorza, gerente

del Chiringuito La Marea, patrocinador del evento, el trato exquisito recibido y todas las facilidades dadas, lo que sin duda les ha hecho disfrutar al máximo de las jornadas marineras. Esta es ya la segunda vez que uno de los empresas del grupo La Marea patrocina este evento deportivo: en el 2002 fue el restaurante La Marea, y esta vez ha sido el Chiringuito La Marea.

KITESURF

La tarifeña Gisela Pulido se apunta la sexta prueba del Mundial

Redacción / CÁDIZ

Gisela Pulido, joven catalana afincada en Tarifa, se adjudicó ayer la sexta prueba del Campeonato del Mundo de kitesurf celebrada en la playa de Sotavento, en la isla canaria de Fuerteventura. Tras unas intensas mangas, Gisela batió al final a su gran rival, la brasileña Bruna Kajiji, y se consolida así al frente de la general. Por su parte, en la competición masculina el triunfo fue para el inglés Aaron Hadlow.

VOLEY-PLAYA

Sollet y Ferrera, cabezas de serie masculinos, caen en El Puerto

Redacción / CÁDIZ

Ayer se disputaron los partidos clasificatorios para las semifinales de la fase inicial de la Copa andaluza que se celebra en El Puerto. Los cabezas de serie masculinos Sollet y Ferrera cayeron ante los malagueños Amo y Ariza. También se clasificó directamente para semifinales la pareja formada por Ruiz y Carrasco. En féminas, las gaditanas Álvarez y Pousada y las granadinas López y Navarro están en semifinales.

NATACIÓN

McManemy logra el cuarto bronce gaditano en el Nacional de Reus

Redacción / CÁDIZ

El gaditano Matthew McManemy conquistó ayer el cuarto bronce gaditano en el Nacional infantil de verano que se celebra en Reus. El joven del CN Cádiz, que ya había subido al tercer escalón del podio de los 100 espalda, repitió éxito en los 200 con 1:00.29, mejor marca andaluza de 15 años y segunda de España. Por su parte, Ricardo Vallejo fue cuarto en 100 libre y Alice Barbier, quinta en 200 braza.

En corto

NATACIÓN



Travesía de 11 roteños desde la capital hasta La Costilla roteña

11 intrépidos roteños, aficionados y amigos de la natación, han realizado recientemente la travesía Cádiz-Rota, partiendo desde la orilla de la playa de La Caleta hasta La Costilla. Pese a la adversidad añadida de afrontar el reto con el viento de poniente en contra, el grupo formado por Manuela, Marta, Fran, Manolo García, Manolo Barba, Juan José Lebrí, Juan José Gato, Medina, Montano, Dani y Jorge precisó sólo cuatro horas para alcanzar la costa roteña, donde aguardaban amigos y familiares que recibieron a los nadadores -en la foto- con una ovación.

TENIS

Última jornada del Memorial Paco Mayor en Las Piletas de Sanlúcar

Las instalaciones de Las Piletas, en Sanlúcar, acogen hoy la tercera y última jornada de la fase final de la segunda edición del Torneo Memorial Paco Mayor, tras disputarse los pasados 26 y 27 de julio la previa en las remozadas pistas de la Sociedad de Carreras. La competición, heredera natural de los tradicionales torneos Ciudad de Sanlúcar y Canon, concluirá hoy con los encuentros que decidirán los campeones.

TURF

8.841,90 euros para los acertantes de 1ª de la Quintuple Plus

La jornada de entresemana de la quiniela hípica Quintuple Plus se saldó con cuatro acertantes de 1ª categoría que se embolsarán 8.841,90 euros cada uno, mientras que los 2 de 2ª se llevarán 2.663,43; los 61 de 3ª, 87,33, y los 100 de 4ª, 53,27. La combinación ganadora fue: primera carrera, 3; segunda, 9; tercera, 1; cuarta, 1, y quinta, primero el 5 y segundo el 3.

PÁDEL-PLAYA



Rotundo éxito del Torneo del Chiringuito La Loma y la Academia Heit en el Novo

El Chiringuito La Loma y la Academia de Tenis y Pádel Heit del Novo Sancti Petri han organizado conjuntamente un torneo de pádel-playa que, celebrado en la bajada a la playa junto al local hostelero, ha contado con la colaboración del Ayuntamiento. En categoría masculina la pareja formada por Ignacio Rodríguez y José Ramón Muñoz superó a José Sestelo y Ramón Galera, mientras que en el torneo mixto Carmen Mendaro y Ramón Galera batieron a Camila Von Riter y Karan Chopra.

Almudena Grandes Novelista

M. Muñoz Fossati

—¿En Rota se trabaja mejor que en Madrid?

—Se trabaja mejor porque no suena el teléfono constantemente como en Madrid. Yo hago libros tan largos que escribo en todas partes, pero aquí lo que hay es mucha tranquilidad. Trabajo menos horas porque no madrugo, pero me cunden mucho más. O es que estoy tan contenta que me da esa impresión.

—No parece ser una escritora atormentada.

—Yo siempre he dicho que si sufriera escribiendo no lo haría, porque lo que no soy es una escritora masoquista. Los escritores escribi-

“Somos un país de nuevos ricos que se está volviendo desagradable”



las buenas vidas, porque si no, malo. Hay gente que dice que la felicidad no es literaria. Yo creo que sí, lo que pasa es que se estira menos que la tristeza. La vida de los escritores, con suerte, es como la de las personas normales. Pero en la infancia de casi cualquiera hay un personaje que desarrollar después.

—¿Se ha planteado escribir con lenguaje no sexista?

—No, no porque eso no es nada literario. Como todas las propuestas antieconómicas en lingüística, está condenada al fracaso. Yo en lo del masculino general españoles me siento incluida. Lo que lamento como mujer es que la pólvora se gaste en esas salvas.

—¿Este país cómo va?

—Pues este país va... regular. Éramos los más molones, los más ricos... y de repente la crisis nos está haciendo salir de esa burbuja. Pero más me desagrada que este país se está volviendo desagradable. Ahora nos hemos convertido en nuevos ricos, insensibles, que no recuerdan su propio pasado, su propia pobreza. Ya no es una inmoralidad económica o política, sino como una inmoralidad profunda de la sociedad.

—¿Y qué puede hacer un escritor con eso?

—Básicamente, dar el coñazo. Ya pasó el momento en que los intelectuales tenían influencia sobre el poder, porque ya ha pasado el momento en que éramos importantes para la sociedad. Lo único que puedes hacer es enseñarles su verdadera cara.

—Un vaticinio, entonces.

—No sé, hay uno muy sencillo: que cuando pase esta crisis, dure lo que dure y se lleve por delante las hipotecas que se lleve, todavía seremos unos privilegiados y viviremos mucho mejor que la inmensa mayoría de los habitantes del mundo.

“ Los que tenemos lectores somos escritores libres. Y por eso escribo lo que me da la gana”

mos porque sentimos una necesidad insuperable de hacerlo. Es como tener sed.

—Un amigo mío leyó *El corazón helado* y le gustó tanto que lo ha comprado.

—Hay dos frases que entusiasman a cualquier escritor: “Me leí tu novela prestada y me la compré” y “saqué tu novela de la biblioteca y luego me la compré”, porque ahora que tenemos tantas cosas, cuando ya te has leído un libro si te lo compras es porque te ha parecido importante.

—Y además, la gente saca tiempo para leer sus novelas, tan largas.

—Claro. A mí me daba miedo el tamaño de esa novela, mientras la escribía. Yo nunca me he contenido tanto como con *El corazón*.

—Pero a sus lectores les encanta el tamaño de sus novelas.

—Claro, y eso que mucha

Madrileña, roteña y con éxito

● Almudena Grandes nació en Madrid en 1960, y se dio a conocer con una obra que ya fue un éxito: *Las edades de Lulú*, premio Sonrisa Vertical. El favor del público no la ha abandonado. *Malena es un nombre de tango* la consolidó y *El corazón helado*, su última novela, fue Libro del Año por los libreros de Madrid. *Los aires difíciles* transcurre en Rota, donde la novelista tiene una casa con su marido, Luis García Montero.

gente me decía “te la vas a comer, una novela tan complicada ahora...” y no, qué va. Lo que pasa es que mis lectores son muy buenos y se leen novelas de mil páginas con mucho gusto. Ya dice Joaquín Sabina que su público y el mío son los mejores de España, y tiene razón. A mí me gustan mucho mis lectores, no me han defraudado nunca y por eso es tan fuerte mi compromiso con ellos. Los que tenemos la suerte de tener lectores

somos escritores libres. Ellos me dan de comer, y por eso escribo lo que me da la gana.

—¿Se han acercado muchos a decirle que se sienten identificados con alguno de sus personajes?

—Sí, muchos. Y en esta novela en concreto más. Porque tiene un tema que es de todos los españoles, y eso me ha hecho sentirme muy responsable del libro. Hay dos cosas que me hacen mucha ilusión: que ha-

ya gente que se haya acercado a decirme “has contado mi vida sin conocerme” y la otra es que haya venido gente muy joven a decirme que les ha gustado porque no sabían nada de esto.

—¿Cada cuánto tiempo ve en su vida real situaciones que dan para una novela?

—Muy pocas. Yo siempre digo que los escritores somos gente normal. Mi vida es la de cualquiera. Básicamente, una sucesión de días iguales, que es lo que son

Palmas



Mª de los Ángeles Prieto

GERENTE CLÍNICO

● Asume la gerencia del Hospital Clínico de Puerto Real, uno de los centros más complicados de la red sanitaria pública de la provincia, dispuesta a mejorar la calidad del mismo y apostar por la investigación.

y pitos



Gaspar Zarrías

PRESIDENTE DEL CONSORCIO 2012

● Ha demostrado capacidad de sensibilidad alguna hacia Cádiz al mantener su posición de esconder el nombre de la ciudad en el logotipo del 12, sin razones de peso y a pesar de los numerosos sectores que piden una presencia más destacada.

PLAZA DE TOROS PUERTO SANTA MARIA
MARTES 5 de Agosto 2008 22:30h.

IV FREESTYLE
Ciudad del Puerto

Bany Torres
 Jose MIRALLES
 Maikel Melero
 Pedro Moreno
 Carlos Toledano
 Joel Lozano
 Gaby Villada
 Hugo Arriazu
 Quad Back Flip

PUNTOS DE VENTA: Tirol Plaza de Toros (pendiente de 21 años)
 902 400 222
 www.tirol.com.es
 CON EL CARNET DE EURO 26 DESCUENTO DE 2 EUROS POR ENTRADA